



## Nein zur Stellvertreterlösung im Kantonsrat!

Die SVP ist klar der Ansicht, dass es keinen Sinn macht, wenn wir für eine gewisse Zeit Temporäre Stellvertretungen im Kantonsrat zulassen.

Wer aufgrund einer längeren Auslandabwesenheit abwesend ist und nicht an den Kantonsratssitzungen teilnehmen kann, der sollte zurücktreten und einer neuen Kraft Platz machen.

Es steht dem Zurückgetretenem nichts im Wege, bei der nächsten Legislatur sich wieder zur Wahl zu stellen.

Wer sich für das Amt als Kantonsrat zur Wahl stellt, der weiss welche Pflichten die Wahl als Kantonsrat mit sich bringt.

Kontinuität ist für einen gut funktionierenden Ratsbetrieb von grosser Wichtigkeit, denn die Einarbeitungszeit nimmt enorm viel Zeit in Anspruch und erschwert eine aktive Mitarbeit im Ratsbetrieb.

Die SVP empfiehlt den Schaffhauserinnen und Schaffhauser die Stellvertreterlösung klar zur Ablehnung.

Mariano Fioretti

